NOËLS SOLIDAIRES Plusieurs associations accueilleront tout le monde le week-end prochain.

De Neuchâtel à Fleurier, on fête Noël ensemble

Tous ont des noms différents mais partagent un seul but: que personne ne passe les fêtes tout seul. A Neuchâtel, Peseux, Boudry, Bevaix ou encore Fleurier, des associations organisent des moments de partage autour de repas de fête.

À FLEURIER, Noël Partage invite la population le 24 décembre à une veillée de Noël à la salle Fleurisia, mise à disposition par la commune. Pour la 4e fois, un comité d'organisation regroupant plusieurs associations du Vallon propose «une soirée simple et conviviale». Grâce à l'aide de commerçants du Vallon, un buffet chaud attendra les participants — des personnes seules aux familles.

Ceux-ci sont invités à apporter un plat froid ou un dessert, des plats «qui donnent le goût de la rencontre à la soirée». Rendezvous dès 18h dimanche, inscriptions souhaitées (mais pas obligatoires) au 032 861 35 05 ou à cora@ne.ch.

À BOUDRY, c'est un Noël «en commune» qui est proposé. Ouvert à la population locale mais aussi venant d'autres horizons, la soirée proposera apéritif, repas et animations. Organisée par la commune, des sociétés et les églises locales, la soirée se déroulera dès 18h à la salle de spectacles. L'entrée est libre et aucune inscription n'est nécessaire. Un service de taxis sera à dis-



Comme l'an passé, Boudry propose à nouveau son «Noël en commune». ARCHIVES LUCAS VUITEI

position pour le retour au domicile, note les organisateurs.

À NEUCHÂTEL, Noël autrement se déroule entre 15h di-

manche et jusqu'à 20h lundi 25 décembre. Des repas chauds seront servis dimanche soir et lundi à midi, tandis qu'une soupe sera offerte durant l'entier de la manifestation à l'hôtel de ville de Neuchâtel. Entièrement gratuite, la manifestation montée par l'association Noël autrement proposera nombre d'animations, de la musique aux ateliers bricolage pour les enfants.

Deux autres manifestations se tiennent encore sur le Littoral neuchâtelois.

À BEVAIX, l'association des sociétés locales organise Noël ensemble, qui se déroulera durant la soirée du 24 à la Grande salle.

À PESEUX, le cercle philanthropique de l'Union organise, lui, son Noël des isolés dimanche à midi, à la salle des spectacles. • MAH